

つなごう!つなごろう!

コミュニティ

スクール

C・S川上



ついに実現!「カワシンジュガイ保護活動」

4月22日、6年生が天谷川にて、カワシンジュガイの保護活動を体験しました。昨年の11月に教室で貝の生態や保護に関する学習をしていたので、実際にカワシンジュガイを保護して上流に放すという体験ができたのは、とてもいい経験になりました。

機会を与えてくださり、入念な準備をしてくださった、蒜山興業さん・真庭市教育委員会生涯学習課の方々にお礼申し上げます。



30分ほどで約310匹のカワシンジュガイを保護しました。1人で50匹近く見つけた子もいました。そのあと、上流に移動し、貝を放しました。

貝も大切な「命」です。おやみに命を奪わないように、気をつけてください。と、最後にお話をしてくださいました。ありがとうございました。



~~~~児童の感想から~~~~

- カワシンジュガイをたくさん保護できてうれしかったです。
- カワシンジュガイの勉強をしていたけど、実際に体験できたので、よくわかりました。
- カワシンジュガイが元気に生きてくれたらいいなと思いました。

**5月22日(木) 8:45~12:00 川上小学校運動会開催!**